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REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO QUANTO 
A POSSIBILIDADE DE APLICAÇÃO DO MESMO ÍNDICE DE 
REAJUSTE SALARIAL CONCEDIDO AOS AUXILIARES DE 
ENFERMAGEM E ENFERMEIROS PARA TODOS OS DEMAIS 
PROFISSIONAIS DA MESMA ÁREA
 
Para o bom desempenho do papel fiscalizador 

da Câmara Municipal, conforme preceitua o artigo 3º, do Regimento Interno da 
Câmara Municipal de Assis, este Vereador deve ser informado sobre todos os 
assuntos que são de interesse comum da sociedade assisense.

 
Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e atendidas as 

formalidades regimentais seja oficiado ao Dr. Ézio Spera, DD. Prefeito Municipal, 
solicitando que Vossa Excelência, preste a esta Casa de Leis, após consulta à 
Secretaria Municipal da Fazenda, as seguintes informações:

 
a)- Existe a possibilidade de aplicar o mesmo 

índice de reajuste salarial (25%) concedido aos 
Auxiliares de Enfermagem e Enfermeiros que 
prestam serviços no Pronto Socorro Municipal 
e nos Prontos Atendimentos, para todos os 
demais profissionais da mesma área em toda 
rede municipal de ensino, uma vez que estes 
também estão desenvolvendo atividades com o 
mesmo grau de responsabilidade?

b)- Se positivo, qual o prazo para que isso ocorra?
c)- Se negativo, poderia ser aplicado como 

alternativa um índice menor?
SALA DAS SESSÕES, em 11 de maio de 2009.
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